

Nombre del alumno: William de Jesús
López Sánchez

Nombre del profesor: Daniel López
Castro

Nombre del trabajo: La fisiología de la
fisiología humana en el siglo XXI

Materia: Fisiología

Grado: 2°

Grupo: "A"

PRINCIPIOS Y VALORES ÉTICOS DE LA GRECIA ANTIGUA CON LOS QUE ACTUALMENTE EL GREMIO MÉDICO SE DESARROLLA EN EL SIGLO XXI

En la antigua Grecia, fue Aristóteles quien introdujo la denominación de Ética para designar lo concerniente a los principios del bien y del mal y, de “Filosofía Práctica”, para la disciplina que dicta las reglas a que debe someterse la conducta humana. Según Aristóteles, la virtud es el objeto de la Ética, mientras que la moralidad lo es de la Filosofía Práctica.

Tomando en cuenta esto podemos analizar la carta de Esculapio a su hijo, el cual para entonces podemos observar que Esculapio ya conocía los principios y valores éticos, entre los valores éticos en la carta escrita por Esculapio se pueden observar el respeto, la tolerancia, la equidad, la honestidad y la responsabilidad que son los principales puntos que Esculapio marca para ser un buen médico, sin embargo también recalca que en ocasiones como médicos no podremos recibir estos mismos valores éticos por igual ya que en ocasiones se pierde el amor, la equidad, la justicia, la libertad y la paz.

Por lo contrario, actualmente el gremio médico del siglo XXI sigue practicando estos valores éticos, aunque claro como dicen muchos, “los tiempos cambian”, y a mi punto de vista es correcto, ya que algunos valores éticos que no se respetaban antes, ahora ya se respetan como por ejemplo, en una parte de la carta de Esculapio menciona “Tienes que renunciar a la vida privada. La mayoría de los ciudadanos pueden, terminada la tarea, aislarse lejos de los importunos; tu puerta quedará siempre abierta a todos: de día y de noche. Vendrán a turbar tu descanso, tus placeres, tu meditación; ya no tendrás horas que dedicar a la familia, a la amistad o al estudio”, hoy en día esto ha cambiado ya que muchos médicos ponen sus propio régimen y sus propias reglas, haciendo que tenga más tiempo libre para dedicarse a sí mismos, a sus estudios o a la propia familia, y claro, hoy en día existen más médicos que en la antigua Grecia, y por tanto existe una mejor distribución y

coordinación de nosotros mismos haciendo que cualquier persona siempre tenga un médico a la puerta, y no como en los años antiguos, que solo existía un médico en un determinado lugar y por tanto solo podían recurrir a él.

Así mismo podemos decir que hoy en día ya existen gobiernos que apoyen a las ciencias y a la medicina mejor que antes, logrando así el valor de la justicia, la equidad y la paz, haciendo de que exista una mejor atención e investigaciones y no como antes que por cualquier teoría científica o medica eras acusado como brujo o hechicero y podían hasta matarte.